

令和8年1月29日

令和7年度 第5回 学校運営協議会 (令和8年1月13日実施) 記録

山田小学校 ランチルーム

16時45分～17時45分

司会：●● 記録：副校長

出席者：校長他、計7名

欠席者：4名

1 学運協会長挨拶

2 校長挨拶

○2学期末から3学期はじめの学校の様子の報告について(HP参照)

○どんど焼きには、地域の方がたくさんお正月飾りをもってきてくださった。地域の学校であることを改めて実感した。周年に向けて子供たちは楽しそうに活動している。心温まる会にしていきたい。

3 学校より

(1) 50周年記念事業について

今月末、23日が全学年での記念集会、24日が5・6年生参加の記念式典です。ご参加お待ちしています。

(2) 運動会保護者・地域アンケートについて(資料はHP)【報告】

保護者から温かい言葉をたくさんいただいた。来年は10月運動会、11月展覧会の予定。運動会は熱中症対策が必要かと思われる。応援団、全学年徒競走、リレーをやってほしいという希望は保護者からある。今後検討していくが、「小学校でしか経験できないもの」という視点から考えていく。

(3) 後期学校評価について(資料1)【経過報告】

○「分からない」の回答が多かった項目については、発信をしていかなくてはならない。

○学運協は、学校と両輪の片輪であることをもっと伝えていく。

○赤江：自由意見をはっきりと示してくれる校長先生の方針はありがたい。

○担任により、重きを置くところが違う。例えば学級だよりもつとっても、出す学級出さない学級があるのは否めない。校長が各学級の話題を取材してHPで発信するなどして学級差を埋めていきたい。

(4) 卒業式のご案内(資料2)【案内依頼】

(5) 令和8年度教育課程・年間行事予定について(資料3)【承認事項】

○各学校で何を重点にしてどこを大切していくかで作成している。

○重点は、本年度と変わらず学力だが、非認知能力の育成は学校だけしかできない。それに関連して自己調整力、主体性、自主性なども育っていく。学力についても、非認知能力が重要である。

○不登校児童への対応は試行錯誤中であり、校内別室指導について学校の方針を保護者に示すことができるよう検討中である。

○保護者から6年生は展覧会ではなく、音楽会か学芸会がという意見が出ているが、作品展にも価値

がある。

- 八王子市は小中一貫教育に力を入れており、小中でキャリア教育について検討した。防災をテーマにやっていく。小学校でのキャリア教育は、人の役に立つのは楽しい。役に立つ喜びを感じさせること。それを6年間で繰り返し感じさせていきたい。
- 保幼小連携も夏休み中に4園が本校に集まって、育てたい児童の姿を共有し、架け橋期のカリキュラム作成を行った。次年度から実施である。
- 委員より：地域で継続して子どもをみていくのはとてもよい。

(6) 令和8・9年度 学校運営協議会委員継続の確認（資料なし）【確認】

- 今年度末で2年間の任期が切れる。退任の場合は後任を推薦してくださるとありがたい。

4 協議

(1) 1月10日（土）どんど焼き反省

- 針金、プラスチックを外す作業が大変であるのと、大事に持ってきてくださったお飾りを分解するのは心苦しい→分解せずに燃えかすはごみにする。
- 時刻間違いが多数あった→周知をどうするか検討する必要がある。
- 焼き場で現金を持ってくる方もいる（1, 2名）、地域の様々な方もきてくださる。校長か会長に焼き場にいてほしい→時間で区切って分担を決めるなど今年度をベースに考えていく。
- 会長がどこにいるのか分からぬ状況があった→連絡手段も要検討
- 日本の伝統行事を体験できてありがたい、町会でできなくなつたので学校でやってくれるのはありがたいという声も聞かれた。 →継続してできる方法を模索していく。

5 その他

(1) 学校運営協議会委員報酬辞退の有無の確認（辞退の方のみ署名あり）

- 本日出席の方は確認済

※第6回学校運営協議会

日時 令和8年3月9日（月）16:45～17:45

主な議題等

- | | |
|--------------------|--------------------|
| ○R7 学校経営報告 | ○R8 学校経営計画 |
| ○R7 学校運営協議会運営・会計報告 | ○R8・9 学校運営協議会委員の確認 |
| ○R8 学校運営協議会運営・会計計画 | ○R8 入学式のご案内 |
| ○R8 学校運営協議会年間予定 | ○サタデースクールの取組 |